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Rudy Fernández, jugador del
Real Madrid, comentó que no se
come “el tarro” por llevar dieciséis
lanzamientos triples, en los cua-
tro partidos de la final, sin acierto
alguno, añadiendo que, “sin
duda, es una cuestión mental”.
“No estoy acertado con los triples,
eso está claro, pero gracias a Dios
tengo otro tipo de recursos para
ayudar al equipo. Es una cuestión
mental y estoy tratando de abs-
traerme de todo lo que se diga de
mi tiro”, dijo el mallorquín. “Si su-
piera lo que me pasa, no llevaría
todo lo que llevo pasado”, añadió.

De hecho, el palmesano es uno
de los mejores reboteadores del
equipo en esta eliminatoria final.
“No esperaba estar destacado en
esta estadística, pero cuando no
estás acertado en una cosa in-
tentas ayudar al equipo de otra
manera”, observó. El quinto y de-
finitivo partido en Madrid es, en
principio, una ventaja. “Hemos
trabajado todo el año para tener
esta ventaja. Jugar en casa y ante
nuestra afición el partido decisivo
es algo muy bueno. Nos lo juga-
mos todo”, concluyó.
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Rudy: “No me como
‘el tarro’, pero 
meter triples es una
cuestión mental”

El Real Madrid no se fía de un
Barcelona con piel de cordero, que
llegará al Palacio de Deportes ma-

drileño con la intención de luchar
con todas sus armas por conseguir
el título de Liga en el partido defi-
nitivo ( horas / La ). Ya no que-
da otra. Una final en toda regla.
“Juan Carlos Navarro va a jugar. Es-
toy seguro”, dijo Pablo Laso, entre-
nador del Real Madrid en la previa
del partido definitivo. “Esperamos
al mejor Barcelona”, sentenció.

Esta es la idea que el técnico vi-
toriano está transmitiendo a sus ju-
gadores y que éstos han asumido
como propia. “Debemos ser más
duros en defensa y en rebotes”,
añadió el capitán Felipe Reyes.
Pero hay más aristas. Los árbitros,
sobre los que desde el Madrid se
quiere “pasar página” y la falta de
acierto en los triples. “Si un tiro está
bien lanzado y se falla, lo aplaudo”,
declaró Laso.

El Real Madrid no ha podido ha-
cer, en la serie final ante el Barce-
lona, el mismo juego que ha veni-
do desarrollando durante la tem-
porada. No hay velocidad ni con-
tragolpes y los triples brillan por su
ausencia. Sólo la superioridad de-

fensiva y los rebotes le han dado
alegrías al Madrid y han sido cla-
ves en las dos victorias que han
conseguido. Pese a todo, o quizás
ya solo por el factor cancha de la “fi-
nal de las finales” en palabras del
entrenador del Barcelona, Xavi
Pascual, el Real Madrid sigue pa-
reciendo favorito.

La teórica superioridad madri-
dista en el juego exterior no se ha
plasmado en los cuatro partidos
anteriores, con Carroll ‘desapare-
cido’, Sergio Rodríguez obsesio-
nado con meter un tiro frontal
(como el que falló en el final del se-
gundo partido) y Rudy Fernán-
dez obtuso desde el triple y cen-
trado en otras facetas con las que
ayudar al equipo.

Por su parte, sin Pete Mickeal, ni
Nate Jawai y con la duda de Juan
Carlos Navarro, el Barcelona Regal
se aferrará a su instinto de super-
vivencia para reeditar el título de la
Liga Endesa. La estadísticas dicen
que el Barça ya sabe lo que es ga-
nar el título en Madrid. Lo consi-
guió en el quinto partido de la

temporada -, con Roberto
Dueñas como jugador más valio-
so de la final y en la - en la
capital, aunque en esta ocasión,
venciendo por un contundente -
 con el líder Pau Gasol al frente. La
estadística dice que el equipo que
gana el primer partido en una final
siempre se lleva el título, pero el
Barça de Xavi Pascual quiere cam-
biar la historia.

Cuando los catalanes han ga-
nado al quinto y último partido con
un - en la eliminatoria no suelen
fallar. Siete partidos jugados, seis
ganados. Y en un final a cara o cruz
contra el Madrid, el balance es de
cinco enfrentamientos y cuatro
triunfos, aunque tres de ellos han
sido en el Palau. Sin embargo, el
Barça nunca ha llegado tan exigi-
do a la última cita de la tempora-
da como lo hará hoy. La más que
probable baja de Navarro, que en
el cuarto partido sufrió una rotura
del isquiotibial de la pierna dere-
cha es el último contratiempo para
un equipo que se ha acostumbra-
do a sufrir.
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El Real Madrid parte como favorito
ante el Barcelona en el duelo final

Los blancos esperan aprovecharse esta noche del factor pista y de las ausencias azulgranas �

LA PREVIA

� Palacio de los Deportes de Madrid 
TV La 1, 22 horas A ARBITRO: Arteaga,
Conde y Jiménez.
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El ex entrenador de Bàsquet
Inca, Muro y Bàsquet Mallorca se
aleja del banquillo para hacerse
cargo de la dirección deportiva de
un Palma Air Europa más profe-
sionalizado que jugará en la LEB
Plata la temporada -.
Xavi Sastre (Palma, ) no titu-
bea al aplaudir la decisión de la di-
rectiva de renunciar a la LEB Oro
y pondrá al servicio del club toda
su experiencia y conocimiento del
baloncesto nacional para confec-
cionar una plantilla que vuelva a
luchar por el ascenso. Espera con-
tar con la presencia del técnico
Maties Cerdà, con el que ya está
en negociaciones para su renova-
ción. Eso sí, en caso de un nuevo
ascenso, Sastre tiene claro que
esta vez el equipo sí jugará en la
segunda categoría del baloncesto
nacional.

—¿Qué le parece la decisión del
club de renunciar a la LEB Oro?
—Muy sensata y con sentido co-
mún. Esto hará que poco a poco y
trabajando como lo están hacien-
do al final llegará algo muy bue-
no.
—¿Se ponía en peligro el futuro
del club saliendo en LEB Oro, tal
y como dijo el presidente Gui-
llem Boscana?

—Yo creo que no. Pero es cierto
que ponía en muchas dificultades
y podía significar mucho sufri-
miento. Creo que esta decisión
nos servirá a todos, incluido a mí,
como un “entrenamiento” con un
equipo profesional y una estruc-
tura profesional para, en un futu-
ro, asumir retos más importantes.
—¿El objetivo del club va a ser
volver a ascender?
—Sí, es el objetivo. Pero como
nosotros habrá tres o cuatro equi-
pos que lucharán por lo mismo y
al final solo ganará uno.
—¿Si se consigue el ascenso ju-
garán en la LEB Oro?
—Eso lo contestaría mejor el pre-
sidente Guillem Boscana, pero
por lo que me han comentado sí.
—¿Con qué presupuesto conta-
rá para formar la plantilla de la
temporada que viene?
—Todavía no hemos tenido la reu-
nión económica y supongo que lo
sabremos la semana que viene.
—Usted dijo en la presentación
que lo prioritario es cerrar cuan-
to antes el tema del entrenador.
¿Han hablado ya con Maties
Cerdà?

—Todavía no pero espero hacerlo
en estos próximos días. Es el pri-
mer objetivo, y por justicia y co-
nocimientos demostrados, mere-
ce ser el entrenador. La decisión la
tomará él.
—¿Qué le pareció su trabajo la
temporada pasada?
—Muy bueno. Es cierto que me
gustaba más cuando jugaba en
EBA, pero entiendo que las difi-
cultades no eran las mismas. Su
trabajo fue excepcional. Ganar

nunca es fácil y Cerdà demostró
que en momentos difíciles sabe
estar.
—Boscana dijo que si Cerdà no
aceptaba el puesto, Xavi Sastre
era una opción para el banqui-
llo del Palma Air Europa.
—En este momento sería una fal-
ta de respeto por mi parte decir
que me he planteado ser el entre-
nador del equipo. Ahora ni si-
quiera lo contemplo.
—¿Ha decidido si contrará con

la base de la plantilla de la tem-
porada pasada?
—El primer objetivo es el entre-
nador y, si finalmente es Maties,
hablaré con él porque conocerá
mejor cómo están los jugadores y
sus intenciones. Pero mi idea es
intentar renovar a la mayor parte
posible de los jugadores de la tem-
porada pasada, y reforzar alguna
posición básica.
—¿Qué posiciones son las más
sensibles a mejorar?
—Se demostró el año pasado que
tuvieron dificultades en la posi-
ción de base. De hecho, Isra Pam-
pín, que no es un base puro, tuvo
que jugar muchos minutos en esa
posición, y ahí hay que mirar de
hacer algo. Y lo que es seguro es
que hay que reforzar el juego in-
terior. Ojalá pudiésemos seguir
contando con Blair y Joseph, pero
hay que reforzar esta posición
porque necesitarán tener otros ju-
gadores para rotar.
—¿Cómo está ahora el mercado
de jugadores?
—Creo que es más fácil traer me-
jores jugadores que antes. Debi-
do a la crisis, el jugador se agarra
a un proyecto serio, anteponien-
do el aspecto económico. Y está
claro que éste es un proyecto se-
rio y se ha demostrado.
—¿Tiene ya algunos jugadores
en mente?
—Sí, tengo en mente alguno que
será algo complicado. Pero ma-
nejo otros jugadores, incluso de
LEB Oro, que les podría interesar
un proyecto ambicioso de LEB
Plata.
—¿Cómo valora su etapa en el
Bàsquet Mallorca?
—Tanto a Joan Rubert, que en su
momento fue el que me introdu-
jo en este mundo profesional,
como a las diferentes directivas
que hubo en Inca en Muro y en el
Bàsquet Mallorca, debo agrade-
cer la oportunidad de haber dis-
frutado de baloncesto de alto ni-
vel durante estos años. Es cierto
que en los últimos años ha sido
muy duro para todos, pero quiero
despedirme con las cosas buenas
que hemos vivido.

“Ni siquiera contemplo
ser el entrenador, Maties
Cerdà se merece serlo por
conocimientos y justicia”

Xavi Sastre
Nuevo director deportivo del Palma Air Europa. Califica de “sensata” la renuncia a la LEB Oro y espera 
que esto “sirva para asumir retos importantes” en el futuro. Se siente como un niño con zapatos nuevos.
Ilusionado y esperanzado, el técnico mallorquín deja atrás su periplo en el Bàsquet Mallorca para enrolarse en un
proyecto ambicioso como es el del Club Bahía San Agustín. Esto solo acaba de empezar.

“Si la próxima temporada ascendemos,
jugaremos en la LEB Oro”

Víctor Vivó
PALMA

Xavi Sastre posa ayer para este diario. VÍCTOR VIVÓ
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